

Alpirsbach

Pachtvertrag mit neuer Betreiberfirma unterzeichnet

Schwarzwälder-Bote, 02.02.2016 19:36 Uhr



Bürgermeister Reiner Ullrich (rechts) und Badbetreiber Kapitoschka Koslowski unterzeichneten den Vertrag. Foto: Stadtverwaltung Foto: Schwarzwälder-Bote

Alpirsbach. Das Alpirsbacher Freibad hat einen neuen Betreiber: Die Stadt unterzeichnete einen Pachtvertrag inklusive Betreibervereinbarung mit dem Unternehmen Schwimmbad.so.

Wie die Stadtverwaltung mitteilt, ist der Vertrag mit dem bisherigen Betreiber, der "Bäder Competence", zum Ende des vergangenen Jahres ausgelaufen. In Kapitoschka Koslowski und seiner "Schwimmbad.so" hat man nun einen neuen Partner für die kommende Freibadsaison gefunden. Diese sei somit gesichert, so die Stadt in einer Pressemitteilung. Der Gemeinderat hatte dem Pachtvertrag bereits im vergangenen Dezember zugestimmt.

Zum Vertragsinhalt: Die neue Betreiberfirma pachtet die Freibadanlage von der Stadt. Diese bleibt Eigentum der Stadt Alpirsbach, "Schwimmbad.so" ist als Pächter für den wirtschaftlichen Betrieb verantwortlich.

Damit, so die Stadtverwaltung, sei der Badebetrieb von Pfingsten bis Herbst gewährleistet. Das Freibad soll täglich zumindest von 10 bis 19 Uhr geöffnet haben.

Was die Wassertemperatur anbelangt, strebe man Temperaturen von 22 Grad und mehr an, mindestens jedoch 20 Grad. Für den Betrieb des Freibads erhält die "Schwimmbad.so" einen pauschalierten jährlichen Betriebskostenzuschuss in Höhe von 105000 Euro. Im Gegenzug zahlt die Betreiberfirma der Stadt 20 000 Euro Pacht. Beide Vertragspartner freuen sich auf die künftige Zusammenarbeit, so die Stadtverwaltung. Stadt und Betreiberfirma wollen den Förderverein Freibad Alpirsbach in die partnerschaftliche Zusammenarbeit mit einbeziehen.